
Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável 
ocorrida em primeiro de Agosto de dois mil e onze, às quatorze horas, no auditório do Paço 
Municipal – Prefeitura de Macaé. O Presidente do Conselho, Sr. Maxwell Vaz, deu inicio a reunião, 
solicitando ao secretário executivo a conferência de quórum. Havendo a presença de quatorze 
conselheiros, foi constatado quórum regimental para abertura dos trabalhos. Dando início à pauta, o  
Presidente convidou o sr. Edson Falcão,  assessor da Diretoria de Gestão das Águas e do Território 
do Instituto Estadual do Ambiente. Após a apresentação, Maxwell agradeceu a presença do 
palestrante que enriqueceu grandemente as informações sobre o assunto. Maxwell solicitou nova 
conferência de quórum, estando presentes dezesseis conselheiros. Havendo quórum para votação e 
aprovação das resoluções e atas das reuniões anteriores, Maxwell solicitou a apresentação das 
propostas de três resoluções: do Pontal da Foz do Rio Macaé; Proteção à Cachoeira da Siriaca e 
entorno; Área de Proteção à Capivaras no Vale Encantado. Após deliberações, o Presidente colocou 
as resoluções em regime de votação. Com aprovação unânime dos conselheiros presentes, as 
resoluções foram aprovadas e encaminhadas a secretaria executiva do COMMADS para publicação. 
Dando prosseguimento a pauta, foi encaminhada a demanda de criação de áreas verdes a Câmara 
Técnica de Criação de Unidades de Conservação. Dando prosseguimento a pauta, foram aprovadas 
unanimemente as atas das reuniões anteriores. Maxwell salientou a necessidade do Conselho rever 
seu Regimento Interno em função da dificuldade de aprovar os atos do COMMADS pela constante 
falta de quórum observada ao longo do ano. O Presidente do COMMADS agradeceu a presença de 
todos e deu por encerrada a reunião. 


